
次回ＨＲＦ第３回生徒実行委員会は… 

８月１９日（土）１４：３０～ 

今宮工科高校で開催します 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回はいよいよ今年度のＨＲＦ（ﾋｭｰﾏﾝﾗｲﾂﾌｫｰﾗﾑ）に

向けて本格的に動きだします！ 調べたいテーマごと

にグループを作り、どんな内容でどんな発表しようか

…など具体的な企画を考えていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 博物館を見学した後は、場所を移し、自

己紹介をし、自分の興味を持った事柄に関

して、意見や感想を伝え合いました。 

 初参加の人、2 回目・3 回目の人がいま

したが、それぞれに新鮮な驚きがあったよ

うでした。 

７月８日(土)にヒューマンライツフォーラム 201７第２回生

徒実行委員会を“リバティおおさか（大阪人権博物館）”で開催

しました。府内の高等学校・支援学校から、前回より多くの人

が参加しました。リバティおおさかの見学を通して、たくさん

の貴重な人権資料に触れ、それぞれに興味・関心が刺激された

ことと思います。 

 

今宮工科高校 

 

ＪＲ環状線・南海

電車「新今宮」駅、

地下鉄「大国町」

「動物園前」駅が

便利です。 

・2 回目のリバティおおさか。去年よりも「なるほど！」

が多かったし、疑問もたくさんありました。交流ではみ

んなの意見を聞くことができて、ＨＲＦがどうなってい

くのか楽しみです！ これからもっと頑張りましょう！ 

・部落問題しか今まで見てなかったけど、ＬＧＢＴとか

いじめとかにも興味をもてたと思う。それでも違う視点

で見て、それを共有していくのはいいと思った。 

・2 回目で前より深く読めたと思った。だから去年より

濃い内容で伝えていけたらなと思う。 

・前回より人数が倍ぐらいになり良かったです。次回も

人数が増えることを期待。 

・久しぶりに来て、改めて学べることがたくさんあった

なと思いました！ 次回からテーマについてもっと深く

調べていけたらいいなと思ってます！ 

・2 回目だからこそ新しい発見ができたので、とても勉

強になった。来てよかった。 

・今日は、はじめてリバティおおさかを見て勉強になり

ました。みんな色んな意見があってすごいなと思いまし

た。見学できてよかったです。 

 

 

 

 

・部落問題     ・いじめ問題  ・多様な性について 

・アイヌの人々   ・ユニバーサルデザイン 

・ハンセン病    ・人工呼吸器をつけて生きる 

・優生思想の現在           などです。 

他にも気になるテーマがあれば教えてくださいね。 

生徒たちの取り組んでみたいテーマ 

 

リバティおおさかを見学して 

－ 思ったこと・考えたこと － 
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第３回生徒実行委員会からの参加も大歓迎です！ 

各校誘い合って参加してください。 

 


